

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 22. Dezember 2022

Medienmitteilung

32. Sitzung des Grossen Stadtrates vom 22. Dezember 2022: Ergebnisse

Zu Beginn der Sitzung vereidigte der Ratspräsident das neue Ratsmitglied Alexander Stadelmann (Nachfolger von Andreas Moser).

Anlässlich der 32. Ratssitzung des Grossen Stadtrates vom 22. Dezember 2022 im Kantonsratssaal des Regierungsgebäudes des Kantons Luzern wurden folgende Beschlüsse gefasst:

1. Die dringliche Behandlung der Interpellation 222, Rieska Dommann namens der FDP-Fraktion vom 1. Dezember 2022: «Steht das neue Bau- und Zonenreglement im Widerspruch zum kantonalen Energiegesetz?», wurde beschlossen. Die Interpellation wurde beantwortet.
2. Alexander Stadelmann wurde als Nachfolger von Andreas Moser in die Baukommission gewählt.
3. Das Protokoll zu Traktandum 4 vom 1. Dezember 2022 wurde genehmigt.
4. Vom Bericht 29/2022 vom 21. September 2022: «Masterplan 3 öffentliche WC-Anlagen der Stadt Luzern» wurde mit einer Protokollbemerkung zustimmend Kenntnis genommen.
5. Das Postulat 182, Gianluca Pardini und Simon Roth namens der SP-Fraktion vom 20. Juni 2022: «Sanitäre Anlagen für öffentliche Badeplätze», wurde teilweise überwiesen.
6. Das Postulat 172, Irina Studhalter und Martin Abele namens der G/JG-Fraktion, Regula Müller namens der SP-Fraktion sowie Stefan Sägesser namens der GLP-Fraktion vom 6. April 2022: «Universal-Toiletten in allen Einrichtungen der Stadt Luzern», wurde überwiesen.
7. Der Bericht und Antrag 32/2022 vom 19. Oktober 2022: «Abrechnung von Sonderkrediten» wurde beschlossen.
8. Der Bericht und Antrag 30/2022 vom 28. September 2022: «Kinder- und Jugendschutz, KJS. Zusätzliche Stellen gemäss Ressourcen- und Controllinginstrument. Nachtrags- und Sonderkredit» wurde beschlossen.

9. Die dringliche Motion 219, Marco Baumann, Rieska Dommann und Mike Hauser namens der FDP-Fraktion, Peter Gmür und Mirjam Fries namens der Mitte-Fraktion sowie Thomas Gfeller und Patrick Zibung namens der SVP-Fraktion vom 21. November 2022: «Dauerhafte Gesamtlösung statt Salamitaktik beim Carregime», wurde abgelehnt.
10. Die Interpellation 179, Maria Pilotto und Regula Müller namens der SP-Fraktion vom 25. Mai 2022: «Personalmangel in Kitas», wurde beantwortet.
11. Das Postulat 184, Jona Studhalter und Irina Studhalter vom 20. Juni 2022: «Velolift Sagenmattstrasse – mit Schwung nach Littau», wurde abgelehnt.
12. Das Postulat 199, Irina Studhalter und Jona Studhalter namens der G/JG-Fraktion vom 22. August 2022: «Das Kind beim Namen nennen: Klimakrise», wurde aus zeitlichen Gründen nicht behandelt.
13. Das Postulat 168, Fabian Reinhard und Mike Hauser namens der FDP-Fraktion vom 9. März 2022: «Kombinierte Parkierungsinfrastruktur», wurde aus zeitlichen Gründen nicht behandelt.